

遠藤れい子県議 9月議会で一般質問、花角知事の姿勢を質す

県民のいのちを守る県政を！



「いのちを守る政治が大切」

10月4日、遠藤れい子県議は9月県議会で一般質問に立ち、花角知事の姿勢を質しました。

① 新型コロナウイルス対策では
患者の命を守るため、県として「自宅療養者原則ゼロ」の立場を明確にし、すべての感染者を医療の目のゆき届くところに隔離・保護し、症状に応じた適切な医療を提供すべきです。

また、冬に感染第6波の襲来が懸念されるもとで臨時の医療施設の設定や、感染伝播の鎖を断つため、PCR検査を「いつ

② 地域医療構想について
新型コロナウイルス感染症の収束が見えない中、急性期病床を半減させる計画は大きな問題であり、新型コロナウイルス感染症の経験から、新型感染症の経験をふまえた計画に抜本的に見直すべきと考えます。

③ 気候危機打開のために
今年3月策定した本県の温室効果ガス削減目標は政府計画にも大きく及ばない。積極的な見直しを行うべきではないか。

④ 原発問題について
東電は柏崎刈羽原発の核防護対策の不備問題で規制委員会へ報告書を提出。この内容について県民に明らかにすること。

⑤ 米価下落に対応した農業支援を

東電は柏崎刈羽原発の核防護対策の不備問題で規制委員会へ報告書を提出。この内容について県民に明らかにすること。

写真で見る遠藤県議の活動



7/14視察当時の様子



女性スタンディングに参加



7/20戦災資料館を見学



7/19憲法共同センターの街頭宣伝でお話(アオーレ前)

国道403号線の枝伐採
7月14日視察した時に道路に覆いかぶさっていた木の枝。自動車走行に支障をきたしていました。視察後に枝が伐採されました。早い対応に感謝の声が寄せられました。地域で声をあげた結果です。本当に良かったです。

大幅に米価が下落して、稲作経営の将来に影響する。自給率向上対策など支援をすべき。

⑥ デジタル化問題について
利便性向上に役立つデジタル化には賛成だが、窓口で職員が対応する行政サービスや紙ベースの申請業務等も選択できるようにすること。過度の「標準化」はすべきではありません。

菊田まき子さん 米山 隆一さん 当選おめでとう



「いま変える。明日が変わる。」訴える遠藤県議と米山隆一さん



中之島の皆さんから当選の花束を贈られる菊田まき子さん

総選挙、新潟県第4区で菊田まき子さんが当選しました。第5区で米山隆一さんが当選しました。

遠藤れい子県議は新潟県内の野党共闘で頑張りました。

市民と野党の統一候補、4区で菊田まき子さん、5区で米山隆一さんの当選は本当に良かった。新型コロナウイルス対応で菅首相は『自宅療

養を基本とする』方針を掲げ、その結果、医療にかかれず苦しみながら大勢の方が亡くなりました。国民皆保険制度を乱暴に踏みにし、国民のいのちを軽視する菅自・公政権は許せません。国民の批判の高まりに菅首相は政権を投げ出し、岸田文雄氏が首相に。

野党共闘 新潟県内4勝！
5年前の参議院選から新潟県の野党は市民とともに共闘を積み上げてきました。地域の中で、住民の皆さんの要求をしっかりと受け止めて、各党がリスベクトしてそれぞれがしつ

かりと活動し、4勝の結果を生みました。

菊田まき子さん 中之島にごあいさつ
激戦を制した菊田まき子さんが中之島に挨拶に。「お一人お一人の皆さんが地道に票を積み上げてくださり、238票差で勝利しました。夫を亡くし、選挙で負けたら立ち上がれない気持ちでしたが勝って本当に良かった。皆様にご期待にこたえられることができず、ご支援に感謝します。引き続きのご支援・ご協力をお願いします」



総選挙で街頭から訴える遠藤れい子県議



9/8市民連合と野党4党は共通政策を結びました

さんの頑張りが私を奮い立たせてくれました。これからも頑張ります。「悲しみの中にも力強いご挨拶でした。岸田自公政権は改憲を公言する危険な政権のいのちと暮らしを守る運動を強め、民主主義と憲法を守りましょう。」

日本共産党新潟県議会議員 遠藤れい子ひまわりレポート

【部内資料】
2021年11月25日
長岡市神田町3-1-3
電話32-1741 fax 32-6443

21年11月 後援二特別 月会ス号

写真で振り返る 遠藤れい子県議の活動

主なものを紹介します。詳しく知りたい方は事務局に連絡を。資料をお渡します。

▼①新型コロナ禍の大規模イベントの中止を県に申入れ (8/18)



▼②長岡市長に10回目の新型コロナ対策申入れ (8/11)



▼③フードバンク長岡を訪問
山崎代表からお話を伺う (8/6)



▼④大幅な米価下落の対策を県に要望する
農民連の代表と遠藤県議 (9/10)



◀⑤長岡市はお盆に県外から帰省する方々に無料の新型コロナ抗原検査を実施！接種会場を視察する遠藤れい子県議、笠井則雄市議団長、服部耕一前市議 (8/11)



◀⑦県立中央病院長と懇談。地域医療に果たす病院の実情と要望をお聞きする (8/19)



◀⑧日ごろの訓練がとても大切です。新潟県の原子力防災訓練「災害対策本等運営訓練」を視察 (11/9)



▲⑥「福祉灯油」の支援を県に要望する障害者団体及び生活と健康を守る会の代表の皆さん、同席する遠藤れい子県議 (11/5)

力を合わせて、いのちと暮らしを守りましょう

原発再稼働をやめさせよう

- 7月29日、原発再稼働反対のスタンディングに参加
- 8月1日、長岡空襲・鎮魂たむけの花をささげ犠牲者を慰霊
・その後、各地域での室井佑月さんを囲んでの懇談会に参加
- ・米山隆一さんとの街頭演説
- ・宣伝等にも頻回に同行
- 6日、長岡フードバンクを訪問
- 11日長岡市長要請行動10回目の新型コロナ対策要望書を笠井・諸橋市議と伴に提出
- 18日、新型コロナで大規模イベントの中止を県に申入れる
- 19日、上越市の県立中央病院を視察、長谷川病院長と懇談
- 22日、中之島地域を街宣
- たいらあやこ予定候補と共に
- 27日、長岡駅前で共産党街頭演説会で訴える
- 9月のお天気の日、稲刈り
- 9月以降、毎週木曜日午後、女性スタンディング行動
- その後、女性後援会の街頭宣伝行動を実施。
- 9月2日、農業法人を訪問、懇談
- 10日、コロナによる米危機の改善を求め、新潟県に申入れ
- 11日、共産党新潟県オンライン演説会で司会
- 14日、生活困窮者の支援の県申入れに同行(守る会、社保協)
- 24日、市民と野党の共闘強化街頭演説会(アオーレ長岡前)
- 10月4日、県議会一般質問
- 10日、総選挙勝利を目指す新潟4区・5区日本共産党と後援会の決起集会
- 16日、日本共産党街頭演説会(アオーレ長岡前)井上哲士参院議員、米山隆一氏ほか
- 20日、日本共産党街頭演説会(アオーレ長岡前)小池晃参院議員、米山隆一氏ほか
- 26・27日、令和2年度企業会計決算審査特別委員会
- 31日、総選挙投票日
- 11月5日、「福祉灯油」の支給を県に要望(障害者の生活と権利を守る新潟県連絡協議会・新潟県視覚障害者友好協議会・新潟県生活と健康を守る会連合会)

※遠藤れい子カーによる街頭宣伝活動を毎週火・木・金に実施



遠藤れい子活動日誌主なもの